



Presentación

Nos complace enormemente compartir con ustedes esta nueva edición, que refleja el compromiso continuo con la excelencia académica y la difusión del conocimiento jurídico. La Revista de Derecho del Instituto de Investigación Jurídica de la Facultad de Ciencias Jurídicas de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras presenta su cuadragésimo cuarto (44) volumen, número uno (1) correspondiente al año dos mil veintitrés (2023).

Todos los trabajos y/o artículos de investigación cumplen con la rigurosidad de método de investigación científica y jurídica. Nuestra revista ya es el sitio predilecto para publicar de muchos que tienen la disciplina y el rigor de presentar ante la comunidad intelectual como ciudadana en general, sus hallazgos y conjeturas científicas, para dar luz y facilitar la interpretación de la realidad jurídica a la luminosidad de la verdad comprobada en sus obras.

La portada descrita en este volumen presenta una imagen representativa que captura la esencia de las temáticas abordadas en los artículos seleccionados. Esta elección busca resaltar la diversidad y relevancia de los temas tratados en el ámbito jurídico.

En los descrito de este volumen, el equipo editorial destaca los logros y desafíos que enfrenta la Facultad de Ciencias Jurídicas de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras. Se ofrece una visión general de los temas clave que se abordarán en esta edición, así como un agradecimiento especial a todos los autores, revisores y colaboradores. Los productos investigativos plasmados en este volumen representan un abanico de temáticas jurídicas que marcan la región tanto nacional como internacional, los cambios que estamos sufriendo como sociedades y de qué forma nos afectan en, nuestro estado de derecho, nuestra democracia y nuestro estado de derechos humanos en general.

Cabe destacar que La Revista de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras mantiene su compromiso con la internacionalización del conocimiento jurídico, incluyendo contribuciones de académicos y profesionales del derecho de diversas partes del mundo. Queremos expresar nuestro agradecimiento a todos los autores, revisores, y colaboradores que han hecho posible la realización de este volumen. Su dedicación y experiencia han contribuido significativamente a la calidad y relevancia de la Revista de Derecho.

Esperamos que disfruten de la lectura de este volumen 44, número 1, y confiamos en que las investigaciones y reflexiones presentadas contribuirán al enriquecimiento del conocimiento jurídico en Honduras y más allá. ¡Gracias por su continuo apoyo a nuestra revista académica!

Abog. Juan Carlos Pérez-Cadalso Arias
Decano Interino Facultad Ciencias Jurídicas
Universidad Nacional Autónoma de Honduras